



@Hondamexico  
@hondamotos\_mx



Honda México  
Honda Motos México



@Hondamexico  
@honda\_motos\_mx

## COMUNICADO DE PRENSA

### Oracle Red Bull Racing se prepara para una victoria más en la F1 con el apoyo de Honda

- *El equipo Oracle Red Bull Racing consiguió el doble título de pilotos y constructores para la temporada 2022*

**El Salto, Jalisco. 28 de octubre de 2022.-** El equipo Oracle Red Bull Racing consiguió el Campeonato de Constructores de Fórmula 1 (F1) en el Gran Premio de Estados Unidos, la decimonovena prueba del Campeonato Mundial de Fórmula 1 de la FIA<sup>1</sup> de 2022, celebrada el pasado domingo 23 de octubre, con la victoria de Max Verstappen y la cuarta posición de Sergio “Checo” Pérez.

Junto con el Campeonato de Pilotos conseguido por Verstappen en la 18ª ronda del Gran Premio de Japón, el equipo consiguió la doble corona para la temporada 2022.

El equipo Oracle Red Bull Racing está compitiendo en la F1 durante esta temporada utilizando una unidad de potencia que suministra Red Bull Powertrains (RBPT)<sup>2</sup>, con el apoyo técnico de Honda Racing Corporation (HRC).

En lo que va de temporada, el equipo ha demostrado un rendimiento sobresaliente y ha ganado 15 carreras, a partir de la segunda prueba del Gran Premio de Arabia Saudita, incluyendo ocho victorias consecutivas, para conseguir el doble título de pilotos y constructores, a falta de tres carreras para el final de esta temporada.

Honda y RBPT ya acordaron que, a través de HRC, Honda proporcionará apoyo técnico a RBPT relacionado con las unidades de potencia de la F1 hasta el final de la temporada 2025.

Por lo tanto, Oracle Red Bull Racing y Scuderia AlphaTauri tienen previsto competir en la F1 usando máquinas equipadas con unidades de potencia con apoyo técnico de Honda Racing Corporation.

Este fin de semana, se aproxima el Gran Premio de México, donde se espera que “Checo” Pérez deleite al público mexicano con una gran actuación en la pista de carreras, que acerque a la victoria al equipo Oracle Red Bull Racing y que le de un motivo de celebración a los mexicanos.

---